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SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD DE 
INGENIERÍA DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA, REALIZADA EL DIA LUNES 

11 DE MARZO DEL 2024 
 
En la ciudad de Tacna, siendo las 09:05 horas del día lunes 11 de marzo del 2024, se 
reunieron, en la sala de sesiones de Consejo de Facultad de Ingeniería de la Universidad 
Privada de Tacna ubicada en Pago Capanique - Pocollay, en Sesión Extraordinaria bajo la 
Presidencia del señor Decano Dr. Noribal Jorge Zegarra Alvarado, con la asistencia de los 
siguientes consejeros, Dr. Oscar Segundo Ángulo Salas, Dra. Martha Judith Paredes 
Vignola, Dra. Mariella Rosario Ibarra Montecinos, Mag. Tito Leoncio Córdova Miranda, Ing. 
Tito Ale Nieto y la estudiante Katherine del Pilar Azocar. No asistió la Mtra. Dina Cotrado 
Flores quien estuvo con licencia laboral, ni el estudiante Gian Marcos Moreno Arias. 

Actuó como secretario del Consejo de Facultad el Dr. Anibal Juan Espinoza Aranciaga, 
secretario Académico de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Privada de Tacna, de 
conformidad con el Art. 47 inciso d. del Estatuto de la Universidad Privada de Tacna.  

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM  
Verificado y constatado el quórum normativo, el señor presidente del COFA dio inicio a la 
Sesión Extraordinaria del Consejo de Facultad de Ingeniería, de la fecha.  

LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS ANTERIORES 

Se dispensó la lectura de las actas anteriores. 

AGENDA  

1. Carta de renuncia voluntaria del Dr. Oscar Ángulo Salas a la condición de Profesor 
Principal.  

2. Estado situacional de la Escuela Profesional de Ingeniería Agroindustrial. 

3. Aprobar el Informe de invitación docente para el Semestre Académico 2024-I  

4. Aprobar las modificaciones de Carga Horaria presentada por los directores de Escuela 
y EEGG.  

5. Aprobar CMC EPIE 

6. Aprobar CMC EPIS 

7. Aprobar CMC EPIAM 

8. Aprobar Plan de Trabajo de la EPIE 

9. Aprobar Plan de Trabajo de la EPIAM 

10. Aprobar Plan de Maestro de la EPIS 

11. Aprobar Plan de Maestro de la EPIS 

12. Aprobar Plan de Maestro de la EPIC 

13. Aprobar los OE de la EPIE 

DESARROLLO DE LA AGENDA 

1. Carta de renuncia voluntaria del Dr. Oscar Ángulo Salas a la condición de 
Profesor Principal  
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El presidente del COFA da lectura a la carta de renuncia voluntaria del Dr. Oscar Ángulo 
a la condición de Profesor Principal, quien cumplirá 75 años en el mes de junio abril. 

El presidente del COFA somete a votación la aprobación de la Carta de renuncia 
voluntaria del Dr. Oscar Ángulo Salas a la condición de Profesor Principal de la 
Universidad Privada de Tacna, obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 7   En contra: 00    Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, la carta de renuncia voluntaria del Dr. 
Oscar Segundo Ángulo Salas a la condición de Profesor Principal de la 
Universidad Privada de Tacna. 
 

2. Estado situacional de la Escuela Profesional de Ingeniería Agroindustrial. 

El presidente del COFA indica que se realizaron reuniones de trabajo para analizar el 
estado situacional de la carrera de Ingeniería Agroindustrial, considerando a la poca 
captación de estudiantes en los últimos procesos de admisión. Que, a fin de tomar una 
decisión, se tomaron las acciones necesarias, como no convocar el ingreso de 
estudiantes en el Proceso de Admisión 2024-II y reestructurar la carga académica de 
los docentes de la especialidad de ingeniería agroindustrial para que dicten solo 
asignaturas de su especialidad en el semestre 2024-I. Que se requiere un Plan de 
Relanzamiento de la carrera de Ingeniería Agroindustrial que incluya la elaboración de 
un Estudio de Mercado en la región sur, el rediseño curricular y un Plan de Marketing. 
Indica que este Plan debe efectuarse hasta el mes de noviembre del presente año, 
cuya fuente de financiamiento deber ser con recursos ordinarios de la universidad y la 
responsabilidad de su ejecución será a través de una Comisión de conformada por 
ingenieros industriales bajo supervisión del Decanato de la FAING.  

Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación el Plan de Relanzamiento 
de la carrera de Ingeniería Agroindustrial, obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 7   En contra: 00    Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, la aprobación del Plan de 
Relanzamiento de la carrera de Ingeniería Agroindustrial que deberá ser ejecutado 
hasta el mes de noviembre del 2024, con financiamiento de Recursos Ordinarios 
de la Universidad Privada de Tacna, que consiste en: 

1. La elaboración de un Estudio de Mercado realizado por una empresa externa. 
2. El rediseño curricular y el análisis funcional de su Plan de Estudios. 
3. El Plan de Marketing de la carrera de ingeniería agroindustrial. 
4. La conformación de una Comisión encargada de la ejecución del Plan de 

Relanzamiento, conformada por ingenieros de la especialidad que forman 
parte de la plana docente de la carrera de Ingeniería Agroindustrial. 

3. Aprobar el Informe de invitación docente para el Semestre Académico 2024-I  

El presidente del COFA indica que, debido al cumplimiento de la norma de la SUNEDU, 
que indica que los docentes universitarios deben tener el grado académico de Maestro 
para ejercer la docencia universitaria, se realizó en el mes de diciembre la Convocatoria 
para la Contratación de docente a tiempo parcial para la FAING, para cubrir las plazas 
de los docentes que no cumplen con tener el Grado de Maestro. Manifiesta, que no se 
cumplió con cubrir todas las plazas vacantes en dicha convocatoria, por lo que se tuvo 
que invitar a docentes de diferentes especialidades para cubrir las plazas en Estudios 
Generales y en las diferentes carreras de la FAING. 
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Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación del Informe 
de invitación docente para el Semestre Académico 2024-I de la Facultad de Ingeniería, 
obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 7   En contra: 00    Abstenciones: 00 

La Dra. Ibarra solicitó permiso para retirarse.  

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, el Informe de invitación docente para 
el Semestre Académico 2024-I de la Facultad de Ingeniería. 

4. Aprobar las modificaciones de Carga Horaria presentada por los directores de 
Escuela y EEGG.  

El Mag. Tito Córdova solicita permiso de retirarse de la Sala de Sesiones del COFA por 
problemas de salud. El quorum es de 6 miembros. 

El presidente del COFA informa que, se tuvo que modificar la Carga Horaria 2024-I de 
la FAING remitido en el mes de diciembre del 2023 y que fue aprobado en el Consejo 
Universitario. Manifiesta que las modificaciones se debieron a la contratación de 
docentes por invitación y por renuncia de algunos docentes propuestos en la carga 
horaria inicial. 

El Dr. Anibal Espinoza, responsable de Estudios Generales, manifiesta que las 
modificaciones a la carga horaria de Estudios Generales se trataron en el punto anterior 
de la agenda y que no hubo otras modificaciones. 

Carga horaria modificada de la EPIS 

La Dra. Martha Paredes indica que se produjeron modificaciones en la carga horaria 
docente 2024-I de la carrera de Ingeniería de Sistemas, las cuales fueron informadas 
al Decanato de la FAING. 

El presidente del COFA somete a votación la aprobación de las modificaciones de 
Carga Horaria 2024-I presentada por la directora de Ingeniería de Sistemas, 
obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 6   En contra: 00    Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, las modificaciones de la carga horaria 
docente 2024-I de Ingeniería de Sistemas. 

Carga horaria modificada de la EPIAM 

El presidente del COFA indica que se produjeron modificaciones en la carga horaria 
docente 2024-I de la carrera de Ingeniería Ambiental, las cuales fueron informadas al 
Decanato de la FAING. 

El presidente del COFA somete a votación la aprobación de las modificaciones de 
Carga Horaria 2024-I presentada por la directora de Ingeniería Ambiental, 
obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 6   En contra: 00    Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, las modificaciones de la carga horaria 
docente 2024-I de Ingeniería Ambiental. 

5. Aprobar CMC EPIE 

El presidente del COFA indica que ante el retiro del consejero Mag. Tito Córdova de la 
Sala de Sesiones del COFA por motivos de salud y quien a la vez es Coordinador de 
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la escuela de Ingeniería Electrónica, solicita que se deje pendiente la aprobación del 
Comité de Mejora Continua (CMC) de la EPIE. 

6. Aprobar CMC EPIS 

El presidente del COFA, invita a la Dra. Martha Paredes, directora de la carrera de 
Ingeniería de Sistemas, a que realice una breve exposición sobre la conformación del 
CMC de la EPIS para el año 2024. La Dra. Paredes procede a realizar su exposición. 

Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación de la 
conformación del CMC de la EPIS para el año 2024, obteniéndose el siguiente 
resultado: 

Votación: A favor: 6   En contra: 00    Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, la conformación del Comité de Mejora 
Continua de la Calidad (CMC) presentado por la Escuela Profesional de Ingeniería 
de Sistemas 

7. Aprobar CMC EPIAM 

El presidente del COFA, invita a la Mtra. Milagros Herrera, directora de la carrera de 
Ingeniería Ambiental a que realice una breve exposición sobre la conformación del 
CMC de la EPIAM para el año 2024, quien procede a realizar su exposición. 

Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación de la 
conformación del CMC de la EPIAM para el año 2024, obteniéndose el siguiente 
resultado: 

Votación: A favor: 6   En contra: 00    Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, la conformación del Comité de Mejora 
Continua de la Calidad (CMC) presentado por la Escuela Profesional de Ingeniería 
Ambiental. 

8. Aprobar Plan de Trabajo de la EPIE 

El presidente del COFA solicita que se deje pendiente la presentación del Plan 
de Trabajo de la EPIE ante el retiro de la sesión del COFA del Coordinador EPIE 
Mag. Tito Córdova, por motivos de salud. 

9. Aprobar Plan de Trabajo de la EPIAM 

El presidente del COFA, invita a la Mtra. Milagros Herrera, directora de la carrera de 
Ingeniería Ambiental a que realice una breve exposición sobre el Plan de Trabajo de la 
EPIAM para el año 2024. La Mtra. Herrera procede a explicar su Plan de Trabajo. 

Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación del Plan 
de Trabajo de la EPIAM para el año 2024, obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 6   En contra: 00    Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, el Plan de Trabajo 2024 presentado 
por la Escuela Profesional de Ingeniería Ambiental. 

10. Aprobar Plan Maestro de la EPIS 

El presidente del COFA, invita a la Dra. Martha Paredes, directora de la carrera de 
Ingeniería de Sistemas, a que proceda a la exposición sobre el Plan Maestro de la EPIS 
para el año 2024. La Dra. Paredes procede a realizar su exposición, explicando su Plan 
de Trabajo. 
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Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación del Plan 
Maestro de la EPIS para el año 2024, obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 6   En contra: 00    Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, el Plan Maestro 2024 presentado por 
la Escuela Profesional de Ingeniería de Sistemas para el año 2024. 

11. Aprobar Plan Maestro de la EPII 

El presidente del COFA solicita que se deje pendiente la presentación del Plan Maestro 
de la EPII para la próxima sesión, ante la inasistencia del Mtro. Oscar Cárdenas Riveros 
director de la EPII, por motivos de salud. 

12. Aprobar Plan de Maestro de la EPIC 

El presidente del COFA, invita al Mtro. Rolando Salazar en representación de la carrera 
de Ingeniería Civil, a que realice una breve exposición sobre el Plan Maestro de la EPIC 
para el año 2024. El Mtro. Salazar Calderón procede a explicar el Plan Maestro de la 
EPIC. 

Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación del Plan 
Maestro de la EPIC para el año 2024, obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 6   En contra: 00    Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, el Plan Maestro 2024 presentado por 
la Escuela Profesional de Ingeniería Civil para el año 2024. 

13. Aprobar los OE de la EPIE 

El presidente del COFA solicita que se deje pendiente la presentación de los Objetivos 
Educacionales (OE) de la EPIE ante el retiro de la sesión del COFA del Coordinador 
EPIE Mag. Tito Córdova por motivos de salud. 

Siendo las 11:40 horas del mismo día mes y año, el Sr. presidente del COFA da por 
concluido la sesión. En fe de la cual firmo  
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